

住民協働事業審査会 講評

| NO | 団体名／事業名 | 関係課 | 講評 |
|----|--|--------|--|
| 1 | 地域情報デジタル化普及実行委員会/ 地域情報サイトの新設と運用による地域コミュニティ活性化事業 | 地域づくり課 | <ul style="list-style-type: none"> ・構想に向けた設計がされてきたということが良く分かった。 ・地域コミュニティの活性化を目指して事業を立ち上げたことを評価する。 ・サイト運用の効果ではなく、立ち上げプロセスとして評価するべきである。 ・道半ばという印象で成果は未知数であり、これを継続するための資金調達方法や行政にできない部分を補完するコンテンツの充実を考えると、前途は厳しい印象である。 ・高齢化率の非常に高いこの地域で、どれだけweb増穂システムの利用拡大を図れるか心配ではあるが、これからはますます情報化社会になるので、この社会で生きていくためには必要不可欠な分野でもある。住民の意識を高め、活用技術の向上を目指す必要がある。そのためスマホ教室の運営に大いに期待する。 ・運営について見えてきた課題をクリアして、継続してサイトを充実させてほしい。そのために作成についての協力者を得て進められたら良い。 ・①システム構築の技術、②掲載内容、③地域住民の参加(プラットフォームの構築)、④日常生活の普及、を、トータルに進めていくことが必要と思われるが、各々がまだ弱い印象を受ける。 ・webサイトについて、誰に向けて、何をしたいのか、目的を再考すべきである。 ・地域をもっと巻き込み、一緒に作っていくべき。立場を超えた連携をしていくとよい。 |